

LE MAIRE

tél 04 50 88 67 01

Monsieur Pierre BOUKHALFA
« Plus fort que la haine,
la chaîne humaine »
1, rue Louis Boch
74000 ANNECY

Le 6 juillet 2000

Contact : Thierry GUELMENGER
Directeur de Cabinet

N. réf. TG/mhb/00.153

Objet : votre fax du 21/03/2000

Monsieur,

J'ai bien reçu votre communication du 21 mars dernier et vous prie de bien vouloir excuser ma réponse tardive.

Vous m'interrogez sur 3 points :

- Concernant le vote des étrangers : j'ai toujours souhaité que les résidents étrangers puissent s'exprimer par le vote à partir dans la mesure où ils contribuent économiquement et socialement à la vie de leur commune.
- Concernant les alliances avec l'extrême droite : je déplore et condamne les accords officiels et officieux avec les représentants des partis extrémistes. La commune de Cran-Gevrier a d'ailleurs toujours eu comme objectif de réaliser une ville où il fait bon vivre ensemble suivant les principes de tolérance, de respect et de solidarité.
- Enfin sur la peine de mort : je suis opposé à la peine de mort et aux violations des droits de l'homme. Aux USA comme ailleurs, les droits de la défense restent bafoués et c'est pourquoi nous devons être vigilants y compris sur les droits de l'individu touchant à la présomption d'innocence, les conditions de détention et l'univers carcéral dans les pays dits développés.

Espérant avoir répondu à votre attente, je vous prie de croire, Monsieur, en l'assurance de mes sentiments les meilleurs.



Jacques POULET